

Los señores concejales comentan la disminución de las matriculas de cada año en ambos establecimientos.

El coordinador técnico expone los antecedentes de aprobados, reprobados y abandono escolar de los alumnos y la comparación de este dato a través de los últimos años a modo de referencia, además indica sobre los antecedentes de la PSU por lo que se vuelve cada vez mas importante el puntaje de los alumnos, para la entrega de las becas del gobierno, acá de debe hacer un esfuerzo para que nuestros alumnos logren obtener una beca.

Sin embargo en el SIMCE ha sido zigzagueante muy cercano a la media regional, cada vez nos acercamos al nivel regional para eso se realizan los trabajos en el plan de mejora para el 2012.

Luego informa los antecedentes de la evaluación docente, desde el año 2007 en adelante.

Propuesta de carga horaria para la escuela D-133 directivos se mantienen, nivel parvulario suben 2 horas, en el primer ciclo bajan horas docente y el segundo ciclo disminuye su cantidad de horas contratadas. Corresponden para el 2012, 128 horas menos.

En el Liceo TPCH de María Elena directivos de mantienen, el desglose es distinto con la escuela Básica porque existen las especialidades y es más complejo, horas pedagógicas, cronológicas, horas de colaboración, atención de padres y apoderados, etc, acá la diferencia programada para el 2012 es de 28 horas, porque solamente se van a fusionar dos cursos.

David Veliz Huidobro, Jefe DAESM Subrogante informa sobre los antecedentes financieros de este PADEM 2012, indica que existe un presupuesto anual de \$1.274.827.830, que está compuesto por fortalecimiento de la gestión municipal que entre por concepto de SUBDERE \$32.500.000, la subvención escolar \$947.674.000 de pesos, otros aportes \$ 284.000.000 de pesos y otros ingresos principalmente matriculas \$1.500.000 Las transferencias están dirigidas a complementar las remuneraciones ya que el sistema es deficitario.

Para el año 2012 la planilla de remuneraciones para los tres colegios de docentes es \$756.337.980, para los paradocentes 190.077.876 y para el personal administrativo \$80.383.308

El sistema es deficitario, es sistema no alcanza a cubrir todas las necesidades de los gastos del personal.

El gasto aproximado es de \$63.028.000 mensuales, los ingresos por concepto de subvención no alcanza cubrir los gastos del sector educación y a la municipalidad está constantemente entregando recursos para apoyar los gastos operacionales en el año 2011 de en traspasado aproximadamente \$85.000.000 para cubrir este déficit.

Con fecha 30 de Noviembre y dando cumplimiento a la ley, el Honorable Concejo Municipal de la Ilustre Municipalidad de María Elena Aprueba el PADEM 2012.

*Handwritten notes on the left margin:*  
F  
o  
r  
m  
a  
l  
i  
z  
a  
d  
o

